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花半里东小区
已接入自来水

□晚报记者 孙娟

昨日，市长电话室通报了上一周市民投诉
处理情况。

花半里东小区地下井水水质有问题，已接
入自来水

市民反映：位于花园路与三全路交叉口的
花半里东小区，居民所饮用的是地下井水，水质
存在严重问题，影响小区居民的身体健康。

相关回复：市水务局供水节水技术中心经
过调查了解到，花半里小区2005年8月开发，由
于开发初期该地段没有通自来水管网，为解决
居民水源问题，开发商转接了小区隔壁柳林村
委会开发的水产市场院内的自备井。自备井共
有两眼，其中一眼为深水井，井深 800米；另一
眼为浅水井，井深50米。

花半里小区转接用水后，该深水井出水量
已无法满足生活用水的供应，水产市场便将院
内用于水产养殖的50米浅井水回灌深水井内，
补充用水，导致了水质的变化。

对此，小区开发商出面和市自来水总公司
协调，投资了 20多万元对管网进行改造，目前
管网已改造完毕，小区居民用上了自来水。
柳林镇六小师生出门不便，新建道路解难题
市民反映：在中州大道与三全路交叉口向

东50米，柳林镇第六小学门前通往中州大道的
一条小路因中州大道施工改造被破坏，造成学
生通行不便，同时也存在较大的交通安全隐患。

市建委回复：该条道路因中州大道东侧绿
化带施工被阻断。根据市政府城建例会确定的

“为确保出行人员的安全，绝对不允许在中州大
道快车道上留口”的原则，鉴于该路口与庆丰路
口距离较近，故将该路口与庆丰路口合并，同时
修建一条7米宽南北走向的辅道。柳林镇第六
小学的师生和沿线居民，可通过此辅道绕行庆
丰粮油市场通往中州大道。

目前，市规划局、园林局等部门和辖区政府
正在会签该路的设计图，随后市建委将尽快施工。

非顶层业主安装太阳能是否可以？
市民反映：太阳能热水器既节能又环保，但

非顶层的业主安装时常常会受到物业公司的禁
止，市民对物业公司的做法表示不理解。

市房管局回复：在建成使用的住宅上安装
太阳能热水器会涉及以下问题：一是影响房屋
设备完好和使用安全，二是建筑物外立面改变，
三是相邻住户关系，四是高空重物的固定可靠
性问题。

为有效解决业主在安装及使用过程中所产
生的纠纷，物业管理企业可依据《临时管理规
约》，与业主签订物业服务合同，对太阳能热水
器的安装和使用进行管理。对部分涉及安全、
影响相邻业主权益和物业正常使用行为的约束
也应当予以明确。

□晚报记者 张玉东/文 周甬/图

9月4日，位于农业东路的郑州新和华科贸
有限公司—大金空调郑东新区体验中心举行了
隆重的开业庆典。

据郑州新和华科贸有限公司董事长张志平
介绍，体验中心设有大金家用中央空调及地暖
产品的专业VIP体验室，用户可以零距离解读
大金空调历史，感受大金空调舒适、环保、时尚、
节能的品质，了解大金空调精致的安装工艺、过
硬的材料质量。

在体验中心里，备受大家关注的就数家用
中央空调、地暖、生活热水一体机了。“这是我们创造性研发的一个东
西。”大金中西部统括部、企划部副部长张智坚介绍，夏季，家用中央空
调制冷的同时，回收热量制取热水；冬季，地暖营造“足暖头凉”的温暖
体验，符合传统中医学“足暖头凉”的保健原理；而直流变频、按需供热，

更加节能。
经了解，大金（中国）投资有限公司是日本

大金工业株式会社在中国设立的独资企业。
大金致力于事业的全球化发展，并把中国

作为其全球发展策略的轴心，已先后在北京、上
海、广州、西安、苏州、惠州等主要城市建立了生
产和销售基地。

此次大金在发展中国中西部市场战略策划
中，把郑州作为中西部的旗舰航母，利用河南交
通、物流、人力资源等优势，扩大中西部的市场。

据张志平介绍，郑州新和华科贸有限公司
与大金有着深厚的历史渊源，作为大金空调家

用机总代理、商用机特约经销商，新和华一直把大金空调在河南的推广
和销售作为公司的重中之重。郑东新区体验中心的成立标志着新和华
公司所经营大金空调的全线产品及服务体系的建立和完善，是服务于
河南消费者的重要之地。

昨日，由团
市委主办的郑州
市首届青少年动
漫文化节暨中国
西部动漫节河南
分赛区活动落下
帷幕。来自郑州
及周边城市的30
多支动漫团队参
加 了 赛 事 的 角
逐。五花八门的
角色、缤纷绚丽
的服饰、搞怪奇
异的造型，吸引
了众多动漫迷捧
场。据悉，这场
大赛是我市目前
最为专业和大规
模的一次Cosplay
展示及比赛。

记者 孙娟/文
白韬/图

Cosplay 是英文 Costume Play 的简略写法，一般指利
用服装、饰品、道具以及化装来扮演动漫作品、游戏中的角
色。近几年，我国每年都要举办动漫展和cosplay比赛。

记者在青少年宫现场看到，一些取源于国内外动漫
片、网络游戏的素材被动漫爱好者编辑成了一幕幕情景
剧，再配以时尚音乐，俨然成了一部部声色俱全的好莱坞
大片。

动漫爱好者年龄多为 90后、00后，最小的只有 4岁，
也显示出了这是一次青少年动漫文化的狂欢节。

值得一提的是，也有小部分动漫迷的年龄也不小了，
今年30岁的“坤坤”玩Cosplay已经有10年时间了，她所带
的团队在杭州动漫节上还获得了银奖。

在文化节现场，不少动漫社团还摆出了摊位兜售动
漫周边产业，比如钥匙链、服装、收藏装备、钱包等。据介
绍，目前我市有动漫社团 50多家，玩Cosplay的人群达上
千人。

玩动漫究竟会影响学业，还是会锻炼孩子成长？这场
动漫风潮也引发了学生与家长的不同意见。

来自省检察官学院的大二学生孟心雨告诉记者，自己
从小是看漫画长大的，周围同龄人中有很多是动漫迷，唯美
的动漫形象已深深扎入了自己的灵魂，通过动漫可以表现
出超乎想象力的东西，她喜欢通过这种方式来展现自己。

“坤坤”说，玩Cosplay的孩子其实内心是希望通过这
个舞台获得认可，成为人群瞩目的明星，他们也可以在这
个舞台上获得更多自信。其实动漫的内容都是积极向善
的，孩子玩这个不是坏事，只要把握好度。

另外，来自郑州大学的动漫迷张菲表示，家长否定日
韩动漫显然是代沟问题，其实像《黑塔利亚》这些反映历史
题材的动漫，讲述从一战到二战的历史，用动漫的方式更
容易让90后、00后们在潜移默化中学到知识，只是表现形
式不同罢了，没必要进行“捧杀”。

还有不少动漫迷认为，自己从动漫中学到了许多课本
上学不到的东西，比如理财、团结精神、组织能力、服装设
计等。

在活动现场，动漫迷奇异的装扮也引起了不少随行家
长的担忧。

他们认为，这些日韩动漫的服饰有些太过暴露，他们
担心其中的内容，对孩子们的成长不利。

有家长提出，玩 Cosplay 不仅需要投入金钱，还需要
投入时间。“孩子现在还没有自立，需要花钱买装备、服
装，这无疑让他们寻找机会来获得金钱，要么向家里要，

要么通过其他途径，感觉很不安全。”一名家长说出了自
己的担心。

对于家长们的这些异议，活动现场，团市委相关负责
人认为，这次活动在于充分发挥动漫文化的有利影响，使
学生与时代精神紧密相连，能够运用现代科技与知识和新
的艺术表现形式、新的传媒方式表达自我新概念，达到锻
炼学生综合能力、提高学生文化欣赏水平的目的。

集中央空调、地暖、生活热水于一体
“大金”带来全新体验

动漫迷们的绚丽造型动漫迷们的绚丽造型

动漫迷年龄层很宽泛

反对者：玩Cosplay浪费孩子过多金钱、时间


